

Pressemitteilung

1. Oktober 2018

Jönköping, Schweden

Erfolgreiche Produkteinführung der ersten Sofort-Garnfärbereinheit der Welt

Vom 17.-20. September stellte Coloreel dem europäischen Markt seine Sofort-Garnfärbereinheit auf der Avantex in Paris vor. Dies war ein großer Meilenstein für das Unternehmen und der offizielle Verkaufsstart für Coloreel-Einheiten bei allen europäischen Distributoren.

Die Produkteinführung der Coloreel Sofort-Garnfärbereinheit sowie der enthaltenen Software Coloreel Studio hat auf der Avantex einen überwältigenden Zuspruch erfahren. Über Tausend Besucher kamen zum Coloreel-Stand, um mehr zu erfahren. Stickereiproduzenten, Digitalisierer, Designer und Kleidungshersteller von hochrangiger Marken waren sehr beeindruckt von der Coloreel-Einheit und viele Kaufanfragen wurden gestellt.

"ENDLICH, nach vielen Jahren und so viel harter Arbeit, konnten wir unser erstes Produkt auf den Markt bringen! Die Marktresonanz ist unglaublich und es ist sehr inspirierend, dass Leute von überall auf der Welt nach Paris kamen, um sich mit uns zu treffen", sagt der begeisterte Joakim Staberg, Gründer und Innovator bei Coloreel.

Coloreel-Distributoren, führende Marken in der Kleidungsherstellung, Partner und Endkunden kamen, um diese historische Produkteinführung mit dem Coloreel-Team zu feiern.

"Ich bin stolz und glücklich, alle Besucher waren beeindruckt, sowohl die, mit denen wir in der Vergangenheit bereits im Kontakt standen, als auch die, die wir das erste Mal getroffen haben. Wir bieten in der Coloreel-Einheit jedes Feature, nach dem die Leute fragen, und das ist ein tolles Gefühl", sagt Magnus Hellström, VP Vertrieb & Marketing bei Coloreel

Die Coloreel-Einheit wird die Stickerei-Industrie auf ein neues Level bringen

- Coloreel bietet die Möglichkeit, fantastische Stickereien in überwältigender Qualität zu fertigen. Die Kunden werden in der Lage sein, neue und einzigartige Stickereien zu erschaffen, die so noch nie vorher hergestellt wurden.
- Coloreel bietet verbesserte Logistik, da die Kunden nur ein Garn benötigen, aber dennoch über unlimitierte Farben verfügen. Die Geschwindigkeit der Stickereiproduktion wird erhöht, da keine Farbänderungen und Abschnitte nötig sind.
- Coloreel reduziert die Verschwendungen von Ressourcen, indem nur das Garn produziert wird, das Sie wirklich brauchen, wodurch auch der Wasserverbrauch minimiert wird.

"Wir bieten das gesamte Paket, eine Einheit, die Garn auf eine nachhaltigere Weise sofort einfärbt und ein Einfärbe-Tool, mit dem faszinierende Stickereidesigns geschaffen werden können. Es ist nun klar; wir werden die gesamte Stickereiproduktion revolutionieren.", sagt Mattias Nordin, CEO von Coloreel.

Die Zukunft für Coloreel

Der Versand der Coloreel-Einheiten an Kunden in Europa wird Anfang 2019 beginnen, anschließend folgen die USA. Der nächste Schritt für Coloreel ist es, das Distributionsgebiet zu erweitern, wobei ein Fokus auf Qualität und Service gelegt wird. Die Produkteinführung der Sofort-Garnfärbeeinheit war ein klares Zeichen dafür, dass die ganze Welt Interesse an diesem Produkt hat.

Die Coloreel-Distributoren werden die Garnfärbeeinheit auf den folgenden Messen vorstellen und vorführen.

- Print in Progress, Paris 10-11. Oktober 2018
- Futurmoda, Alicante, 17-18. Oktober 2018
- Viscom, Milano 18-20. Oktober 2018
- Viscom/PSI/Promotex, Düsseldorf 8-10. Januar 2019
- Printwear and Promotion, Birmingham 20-22. Januar 2019
- C!Print, Lyon 5-7. Februar 2019

Für mehr Informationen über Coloreel, besuchen Sie www.coloreel.com oder kontaktieren:

Mattias Nordin, CEO von Coloreel, Mattias.nordin@coloreel.com, +46 708 558 557

Magnus Hellström, VP Vertrieb & Marketing bei Coloreel, magnus.hellstrom@coloreel.com, +46 709 501 620

Joakim Staberg, Gründer und Innovator bei Coloreel, joakim.staberg@coloreel.com, +46 708 502 502

Über Coloreel:

Coloreel ist ein schwedisches Technologie-Innovationsunternehmen in der Textilindustrie. Seit 2009 hat das Unternehmen die Coloreel-Technologie entwickelt, eine bahnbrechende Innovation, die das qualitativ hochwertige Einfärben von Garn nach Bedarf ermöglicht, was beeindruckende neue Design-Möglichkeiten eröffnet. Das erste Produkt auf Coloreel auf Basis dieser Technologie ist eine Garnfärbeeinheit, die in Verbindung mit industriellen Stickereimaschinen verwendet wird. In der Zukunft wird diese Technologie auch zum Nähen, Stricken, Weben und mehr verfügbar sein.



Gjuterigatan 9
553 18 Jönköping, Schweden
info@coloreel.com
www.coloreel.com